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令和元年第１１回豊山町教育委員会定例会会議録 

 

１ 開催日時 令和元年１１月８日（金）午前１０時００分～午前１１時００分 

２ 開催場所 豊山町役場 会議室２ 

３ 出 席 者 

    

 

 

教育長      北川 昌宏 

教育長職務代理者 小出 正文 

教育委員     鈴木 森晶 

教育委員     中田 めぐみ 

欠席者 教育委員     後藤 明美 

  説明のため出席した職員 

 事務局長兼生涯学習課長  安藤 憲司 

教育参事                 海川 覚 

学校教育課長             井戸 茂治 

学校教育係長       下村 友美 

書記 学校教育係長       下村 友美 

４ 傍 聴 者 なし 

５ 議  題 日程第１ 前回会議録の承認 

日程第２ 教育長の報告 

日程第３ 付議案件 

議案第１３号 令和２年度教職員定期人事異動方針について 

議案第１４号 令和元年度教育費補正予算要求について 

報告第１号 令和２年度豊山町一般会計予算編成方針について 

報告第２号 令和元年度スポーツ振興事業「少年野球教室」の開催

について 

報告第３号 愛知万博メモリアル第１４回愛知県市町村対抗駅伝 

競走大会への参加について 

報告第４号 令和元年度豊山町文化振興事業の実施について 

日程第４ その他 

６ 議事内容 

 教 育 長 ： 

 

開会の宣告（午前１０時００分） 

ただいまから、令和元年第１１回豊山町教育委員会定例会を開会し

ます。 
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 教 育 長 ： 

 

 

 

 

 

 

 

 教 育 長 ： 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  事務局長： 

  

日程第１ 前回会議録の承認 

議事に入ります前に、お手元に配布されております、令和元年 

１０月１日に開催いたしました令和元年第１０回豊山町教育委員会

定例会の会議録は、このとおり承認してよろしいですか。 

 （「異議なし」の声） 

 第１０回豊山町教育委員会定例会の会議録は、承認をいたします

ので、閉会後に委員の皆様のご署名をお願いします。 

 

日程第２ 教育長の報告 

それでは私からこの間の諸般の報告をさせていただきます。一昨日

１１月６日（水）に文部科学省文教施設担当部長を訪問し、小中学校

の特別教室の空調設備へのご支援をお願いしてまいりました。予算規

模の小さいわが町にとっては、空調設備設置は財政的に大きなウェイ

トを占めるため、町の現状をお伝えしてまいりました。 

この時期になりますと、役場では来年度の予算編成に向けて各種事

務事業の課題整理や新規施策の検討のために慌ただしい毎日が続き

ます。加えて新年度は町の第５次総合計画の初年度にあたりますの

で、今回は例年以上に活発な議論がなされています。 

第５次総合計画に盛り込まれる教育委員会関係の主な項目では、学

校施設や社会教育センターの長寿命化計画の推進が柱になろうかと

思います。また、新しい学習指導要領に対応したプログラミング教育

や外国語教育の充実についても重要な検討課題であります。夢のある

事業として中学生の国際交流も実現したいと思います。 

生涯学習の分野では、町の５０年史の編さんと並行して、町の文化

財の保存・活用を図るため郷土資料室の再生を進めてまいります。芸

術、文化、スポーツについて、社会教育センターの長寿命化と相まっ

て新たな社会の変化に伴う多様なニーズに対応できる施策を進めて

まいります。 

今後、予算編成とともに機会のあるごとにこうした施策について教

育委員の皆さんにお諮りをしてまいりますので、どうかよろしくお願

いします。 

次に、事務局長からこの間の事業報告をいたします。 

 

それでは、この間の事業報告を行います。 
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 教 育 長： 

 

 

 教育参事： 

 教 育 長： 

 鈴木委員： 

 

 

 教 育 長： 

  

 

  

 

 

 

 

１０月３日（木）には、町内校長会議を開催いたしました。 

１０月６日（日）には、町民体育大会を開催いたしました。 

１０月７日（月）には、豊山中学校の学校訪問を行いました。 

１０月２３日（水）には、スポーツ競技全国大会出場者を激励して

おります。大会は２０１９年全日本卓球選手権大会で、マスターズの

部でございます。期間は１１月２日（土）～１１月４日（月）までの

３日間で行われたものです。出場者は市村純子さんで、女子ハイシッ

クスティという部に出場されております。 

続きまして、１０月２４日（木）には、豊山小学校の学校訪問を行

っております。 

１０月２５日（金）には、豊山中学校で文化祭が行われました。 

１０月２７日（日）には、同じく豊山中学校で吹奏楽部定期演奏会

が開催されております。 

１１月１日（金）～２日（土）にかけて１泊２日で３小学校が修学

旅行を行いました。 

１１月７日（木）に町内校長会議がありました。 

以上でございます。 

 

日程第３  付議案件 

それでは、付議案件に入ります。 

「議案第１３号 令和２年度教職員定期人事異動方針について」、

事務局から説明をお願いします。 

―説明― 議案第１３号 

議案第１３号について、何かご意見、ご質問はありませんか。 

任用候補者名簿は毎年更新されていくものだと思いますが、すでに

校長になられている方の異動についてもこの名簿で取り扱うのでし

ょうか。 

校長任用候補者名簿は、新たに校長になる方の名簿で、校長任用審

査に合格されるとこの名簿に登載されます。すでに校長となられてい

る方の異動とは切り離して考えます。 

他にいかがでしょうか。 

（発言なし） 

 ないようですので、議案第１３号について原案のとおり可決してよ

ろしいでしょうか。 

 （「異議なし」の声） 
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学校教育課長： 

 教 育 長： 

 職務代理者： 

 

学校教育課長： 

  

  職務代理者： 

 学校教育課長： 

 教 育 長： 

  

   

 

 

 

 

  

  事 務 局 長 ： 

 教 育 長 ： 

  

   

 

 

   

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 議案第１３号は原案どおり可決されました。 

 続きまして、「議案第１４号 令和元年度教育費補正予算要求につ

いて」、事務局から説明をお願いします。 

―説明― 議案第１４号 

議案第１４号について、何かご意見、ご質問はありませんか。 

 国の補助金が決定したということですが、この金額はもともと豊山

町が要求した金額なのでしょうか。 

防災の施設や国土強靭化対策の関係もあり、要求金額より若干上回

っております。 

 来年度も同じような要求をされるということですか。 

 はい。そのとおりです。 

 その他いかがでしょうか。 

（発言なし） 

 ないようですので、議案第１４号について原案のとおり可決してよ

ろしいでしょうか。 

 （「異議なし」の声） 

 議案第１４号は原案どおり可決されました。 

続きまして、報告に入ります。「報告第１号 令和２年度豊山町 

一般会計予算編成方針について」、事務局から説明をお願いします。

―説明― 報告第１号 

 まちづくりの重点戦略の１０項目のうち、教育委員会関連のものが

６項目あり、教育委員会の事業について、優先事業として位置づけて

いただいていると感じます。放課後児童クラブとなかよし会の課題で

すが、放課後子ども教室は豊山小学校だけで実施しており、公平性に

課題があるとの指摘もございましたが、運営について一元化できない

かと検討してまいります。 

そして、防災体制の充実・強化の推進ということでありますが、学

校は地域の防災施設の拠点になるという観点から、教室の空調の問題

をはじめ体育館の在り方などを含めて、教育委員会にも関連してくる

だろうと思います。 

町制施行５０周年記念事業実施とありますが、これは、記念事業を

含めて、社会教育センターの長寿命化計画の策定や改修等の見直しを

していかなければならないと考えております。併せて５０周年史の編

さん事業を行っております。 

報告第１号について、何かご意見、ご質問はありませんか。 
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 職務代理者： 

 

 事務局長： 

  

 

 

 

 

 職務代理者： 

 

 

 事務局長： 

  

 教 育 長 ： 

    

 

    

  

 

 

  鈴 木 委 員 ： 

 

 

 事務局長： 

 

 

 

 

 

 教 育 長 ： 

 

 

 

 事務局長： 

 教 育 長 ： 

 重点戦略に入っていない事項について、必要性ができた場合はどの

ような対応になりますか。 

 まちづくりの重点戦略として１０項目挙げられています。ただ、現

在策定中である第５次総合計画におきましては、これ以外にも重点戦

略もございます。また、各所管の部局において基本計画に盛り込まれ

ているものも多くございます。それに従って必要があるものについて

はできる限り予算化をして、町の総合計画に則った施策を展開してい

くとしております。 

 外国人の子どもが豊山町の学校に転校した際に、それに対応する日

本語教育やサポートについての費用については予算上どうなってい

ますか。 

 そのようなニーズが出てきて、当初予算に反映できない場合や、緊

急性を要する場合であれば、補正予算として要求してまいります。 

 総合計画の中で、多文化共生という項目を設けており、現状では、

特にベトナムやフィリピンの方などが５００人ほど住んでみえ、当然

子どもたちもみえます。そういった方たちがこの町になじむように、

多文化共生という柱をひとつ掲げて、国際交流の担当である総務課

や、福祉課、産業・都市政策課など町全体で施策を立案しているとこ

ろであります。 

  他にはいかがでしょうか。 

 まちづくりの重点政策として１０項目挙げられておりますが、具体

的に何かがしたいということで挙げられているのか、それともこうな

るといいなという希望も含まれているのでしょうか。 

 その点につきましては、両方の側面があり、やっていかなければな

らない事業と今後取り組んで行きたい内容が盛り込まれています。具

体的な事業計画としては、放課後児童クラブとなかよし会の一元化に

つきましても、待ったなしの状態になっておりますので、進めていく

計画ももっております。学校施設や社会教育センターの長寿命化も必

ずやらなければならない事業と考えております。 

 他にはよろしいでしょうか。 

（発言なし） 

ないようですので、「報告第２号 令和元年度スポーツ振興事業「少

年野球教室」の開催について」、事務局より説明をお願いします。 

 ―説明― 報告第２号 

報告第２号について、何かご意見、ご質問はございますか。 
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 事務局長： 

 教 育 長 ： 

 

 

 

 

 

 

 事務局長： 

 教 育 長 ： 

 

 事務局長： 

  

 

 

 

 教 育 長 ： 

 職務代理者： 

 事務局長： 

 

 

 

 

 中田委員： 

    

 事務局長： 

  

 教 育 長 ： 

 

 

 

（発言なし） 

ないようですので、続きまして、「報告第３号 愛知万博メモリア

ル第１４回愛知県市町村対抗駅伝競走大会への参加について」、事務

局から説明をお願いします。 

―説明― 報告第３号 

今年は選考会の実施や選手の発掘を計画的に行うなど、力を入れ

て取り組んでおります。駅伝を通してまちづくり、町の活性化につ

なげられたらと思っております。 

報告第３号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

（発言なし） 

ないようですので、続きまして、「報告第４号 令和元年度豊山町

文化振興事業の実施について」、事務局から説明をお願いします。 

―説明― 報告第４号 

事業の目的となぜ出演者がタレントの山口智充さんに決まったの

かを教えてください。 

町民の皆さまに広く文化を通して生涯学習につなげていただくこ

ともひとつの目的だと思っております。また、出演者の決定理由に

つきましては、町民の中から公募をした７名の文化振興事業サポー

ターの方がいらっしゃるのですが、事業者から数種類の提案があっ

た中からサポーターの皆さんの投票で決定いたしました。 

他にはいかがでしょうか。 

入場料の値下げを検討することはありますか。 

今まで、講演いただく方の経費によって入場料を変えていたこと

もあり、少しお値打ちに実施できる場合は、町民の皆さんの負担が

軽くなるように、入場料を下げて設定することもあります。今年度

につきましては、講演会の予算として、設定した入場料が必要であ

るため、このように設定させていただきました。 

当日の席は決まっていますか。また、小学生以上中学生以下の場

合は保護者の付添いなしで参加できますか。 

当日席は決まっておらず、整理券の配布もございません。子ども

のみでも参加は可能です。 

他にはよろしいでしょうか。 

（発言なし） 

 ないようですので、以上で付議案件を終わります。 
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学校教育係長： 

 

 

 教 育 長 ： 

 

 

 

 教 育 長 ： 

 

日程第４ その他 

次に、その他の事項に入ります。 

事務局から、その他で報告事項等はありますか。 

―連絡事項―  

次回定例会の日程 

西春日井地区教育委員会連絡協議会研修会の連絡 

その他、委員の皆様からご発言はありませんか。 

 （発言なし） 

 

閉会の宣告（午前１１時００分） 

ご発言もないようですので、これをもちまして令和元年第１１回

豊山町教育委員会定例会を閉会します。 

 

 

 


